

Griesheim

## Leitlinienprozess Bürgerbeteiligung beginnt

**[05.03.2018] In der Stadt Griesheim ist ein Leitlinienprozess für Bürgerbeteiligung gestartet. Bis Ende des Jahres sollen Verwaltung, Politik und Bürgerschaft gemeinsam die Spielregeln ausarbeiten.**

Die südhessische Kleinstadt Griesheim will bis Ende des Jahres Leitlinien für die Bürgerbeteiligung erarbeiten. Wie das Unternehmen wer denkt was mitteilt, sollen die Leitlinien vor allem Antworten auf zentrale Fragen liefern, etwa darauf, wie sich Bürger beteiligen können und was mit den Ergebnissen der Beteiligung passiert.

wer denkt was ist mit der schriftlichen Ausarbeitung der Leitlinien betraut. „Wir freuen uns, den Leitlinienprozess in Griesheim begleiten zu dürfen und hoffen auf eine produktive Zusammenarbeit mit allen Beteiligten“, sagt Theresa Steffens, Projekt-Managerin bei wer denkt was. In Form einer Bürgerwerkstatt ist die Ausarbeitung der Spielregeln für die Bürgerbeteiligung Ende Februar 2018 in die erste Runde gegangen.

(sav)

Weitere Informationen zum Leitlinienprozess und zu den Veranstaltungen

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Griesheim